

# Gedanken zur Weihnachtszeit und zum Jahreswechsel

17.12.2025

**Wieder einmal neigt sich ein Jahr seinem Ende zu und Weihnachten steht vor der Tür. Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen, ihren Familien und Angehörigen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.**

Eigentlich könnten wir das Weihnachtsinfo des letzten Jahres einfach kopieren, es hatte den Titel „Keine Weihnachtsgeschichte“. Die meisten Wünsche sind noch „offen“. Wir haben auch 2025 wieder viele Dinge angesprochen und unsere Vorschläge und Ideen öffentlich und auch gegenüber dem Ministerium und den Behörden geäußert. Wir sind auf offene Ohren gestoßen und wurden freundlich empfangen, aber es ist noch viel Überzeugungsarbeit zu leisten.

Wertschätzung ist ein zentrales Anliegen auf vielen Wunschzetteln und zugleich ein wesentlicher Bestandteil unseres Selbstverständnisses als Polizei. Sie trägt maßgeblich zur Attraktivität unseres anspruchsvollen Berufs bei. Dazu gehört, einander mit Respekt zu begegnen und aufmerksam zuzuhören – sowohl innerhalb als auch außerhalb der Dienstwege. Wer genau hinhört, erkennt oft schon in leisen Hinweisen wichtige Botschaften.

In diesem Info möchten wir keine einzelnen Themen wiederholen. Nutzen wir die Weihnachtszeit, den Jahreswechsel und hoffentlich auch ein paar freie Tage dazwischen, um ein wenig zur Ruhe zu kommen, mal nicht an den Dienst zu denken und uns zu freuen, mit unseren Familien und Freunden diese Zeit zu genießen.

Frohe Weihnachten!

Für den Landesvorstand

Jörn Memenga

Sarah Hillebrenner

Stefan Franz

## PDF

Schlagwörter

**Niedersachsen**

Urheberrechte

NI\_20201215\_Weihnachten2020\_lizenfrei\_Pixabay.jpg und NI\_20251217\_Weihnachten2025... Teaserbild: Bild von congerdesign auf Pixabay Direktlink:

<https://pixabay.com/de/photos/kerze-flamme-winter-ast-zweige-2992645/>

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**